

# Rapat Pleno Terbuka Hasil Rekapitulasi DPHP Pilkada 2024 Kec.Rengasdengklok Dihadiri Kapolsek Rengasdengklok

**KARAWANG - KARAWANG.SELARASNEWS.COM**

Aug 7, 2024 - 15:09



Polres Karawang Polda Jawa Barat – Kapolsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar AKP H.Edi Karyadi SH, menghadiri rapat pleno terbuka hasil rekapitulasi daftar pemilih hasil pemutakhiran (DPHP) Pilkada Serentak tahun 2024 di tingkat PPK Kecamatan Rengasdengklok, Rabu (07/08/2024).

Rapat pleno ini dihadiri Camat Rengasdengklok Dede Tasria S.Sos, Kapolsek

Rengasdengklok AKP H. Edi Karyadi SH, Danramil 0404/Rdk Kapt.Arhan Ramin Nurmansyah, Ketua PPK Riston Rowendi, Ketua Panwasdam Rengasdengklok Siti Habibah, Divisi Logistik Saeful Muhtar serta anggota PPS Se-Kec.Rengasdengklok

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Rengasdengklok AKP H.Edi Karyadi SH mengatakan pentingnya sinergi dan koordinasi antara berbagai pihak dalam memastikan kelancaran tahapan proses Pilkada

“Keberhasilan Pilkada serentak sangat bergantung pada persiapan yang matang dan koordinasi yang baik antara penyelenggara pemilu, pengawas dan aparat keamanan. Kami siap mendukung penuh demi terciptanya pemilu yang Aman, Damai dan Kondusif,” Kata AKP Edi Karyadi, Selasa (07/08/2024)

“Rapat pleno terbuka ini merupakan bagian dari rangkaian persiapan menjelang Pemilihan Kepala Daerah Serentak Tahun 2024. Dalam rapat tersebut dilakukan rekapitulasi dan verifikasi data pemilih yang telah diperbaharui, dengan tujuan memastikan data pemilih yang akurat dan valid. Proses ini sangat penting untuk menjamin hak pilih masyarakat dan keabsahan hasil pemilu nantinya,” Ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Rengasdengklok juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam setiap tahapan pemilu demi terciptanya pemilu yang jujur, adil, dan berkualitas.

"Suksesnya pilkudada 2024, tentunya tidak lepas dari partisipasi dan peran serta masyarakat dalam mengawasi setiap tahapan pemilu, sehingga dengan demikian akan tercipta Pemilu yang jujur dan adil,"Pungkasnya.

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain